

FDP Spangenberg

KEINE KOALITIONSVEREINBARUNG

18.04.2016

Spangenberg. In der Berichterstattung vom 16.04.2016 über die Konstituierende Sitzung im neuen Stadtparlament von Spangenberg wurde fälschlicherweise von einer Koalition zwischen FDP und SPD berichtet.

Der Vorsitzende der FDP Spangenberg Kai Niessing stellt hierzu fest, dass es weder mit der SPD, noch mit der CDU eine Koalition/Koalitionsvereinbarung gibt. Wir fühlen uns einzig und allein dem Wohl der Stadt und seiner Bürger verpflichtet. Bei Abstimmungen sind für uns ausschließlich Sachargumente entscheidend. Deshalb werden wir bei Abstimmungen im Stadtparlament der jeweils besten Lösung im Sinne der Spangenberger und Spangenbergerinnen zustimmen, unabhängig von welcher Partei dieser Vorschlag kommt.